



Jugendinfo November 2020

Im November vorigen Jahres überraschten uns die Berliner Bäderbetriebe mit der schlechten Nachricht, dass die Neue Halle des Stadtbades Charlottenburg wegen Schäden an der Deckenkonstruktion vorübergehend geschlossen werden musste. Dadurch fiel für einige Monate unser Trainings- und Ausbildungsbetrieb in dieser Halle aus. Bevor sie jedoch wieder genutzt werden konnte, erreichten die Corona-Viren Berlin. Sie sorgten dafür, dass wir weitere Einschränkungen hinnehmen mussten.

Auch wenn wir im Laufe des Jahres mit einigen Hygienemaßnahmen langsam wieder das eine oder andere Ausbildungs- oder Trainingsangebot aufnehmen konnten, so war nun zum Ende dieses Jahres Schluss mit allen unseren gewohnten Cha-Wi-Aktivitäten.

So können wir in diesem Jahr auch **keine Weihnachtsfeier** anbieten, weder für die Älteren noch für die Jüngeren. Vermutlich wird auch unsere geplante **Winterfahrt** ausfallen, die für den 29.1. bis 6.2.2021 vorgesehen war. Noch kannst du dich dafür anmelden, aber rechne damit, dass sie eventuell ausfallen muss.

Was hat sich in letzter Zeit bei uns getan?

- Leider nichts Berichtenswertes.

Was bieten wir dir in Zukunft an?

Wir haben die geringe Hoffnung, dass wir wenigstens noch unsere geplante Winterfahrt zu Beginn des nächsten Jahres durchführen können. Falls du hierüber mehr erfahren und dich ggf. auch für die Winterfahrt anmelden möchtest, klicke auf den Link in der folgenden Veranstaltungstabelle:

Termin	Veranstaltung	Meldeschluss
29.01.2021 - 06.02.2021	Winterfahrt 2021	30.11.2020

Sollte sich die Möglichkeit ergeben, dass wir weitere Veranstaltungen anbieten können, findest du sie stets auf unserer [Veranstaltungsseite](#).

Was gibt es sonst noch?

- Der Autor dieser Zeilen sitzt seit einiger Zeit daran, unsere Jugend-Webseiten wieder einmal in ein neues, vom Bundesverband der DLRG vorgegebenes Layout zu überführen, so wie er es bereits 2018 machen durfte. Dabei müssen die Seiten neu strukturiert werden und Inhalte teilweise auf andere Seiten verteilt werden. Außerdem gibt es im neuen Layout manche Elemente nicht mehr (z. B. Klappboxen oder Darstellungen der Links mit einem Pfeil). Sie müssen durch andere Elemente ersetzt werden. Falls du Anregungen oder Wünsche zu unseren Jugendseiten hast, die die Inhalte oder die Struktur betreffen, lass es mich wissen. Ich werde sehen, ob ich sie umsetzen kann.

Ansonsten:

Bleib gesund, denke an deine Mitmenschen und beachte bitte die Vorgaben des Berliner Senats! Nur so können wir die nächste Zeit gut überstehen und hoffentlich bald wieder unseren gewohnten Cha-Wi-Aktivitäten nachgehen.

Zum Abschluss wünsche ich dir trotz der Corona-Einschränkungen eine schöne Vorweihnachtszeit und frohe Weihnachten!

Klaus Fleischer
für den Cha-Wi-Jugendvorstand

PS: Falls du unseren Newsletter nicht mehr erhalten möchtest, bestelle ihn bitte über unsere [Internetseite](#) ab oder sende uns diese [E-Mail](#) unverändert zu.